

**PERTEMUAN
JERMAN - SLOVENIA**

Presiden Jerman Frank-Walter Steinmeier menyambut Presiden Slovenia Borus Pahor di Bellevue Palace di Berlin, Jerman, Kamis (28/4).

IDN/ANTARA



Ibu kota Ukraina Digempur Rudal Rusia Saat Sekjen PBB Berkunjung

Roket-roket itu mengguncang sebuah distrik di pusat kota Kiev dan salah satunya menghantam sebuah gedung hunian hingga melukai sedikitnya tiga orang.

UKRAINA (IM) - Ukraina mengutuk serangan rudal Rusia di Kyiv pada Kamis (28/4) malam, yang terjadi saat Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres menyelesaikan kunjungan ke ibukota Ukraina. Dua ledakan menghantam distrik Shevchenko tengah di Kyiv dan tiga orang dibawa ke rumah sakit karena cedera. "Hari ini, segera setelah akhir pembicaraan kami dengan Guterres di Kyiv, rudal Rusia terbang ke kota. 5 rudal. Ini mengatakan banyak tentang sikap Rusia yang sebenarnya terhadap institusi global, tentang upaya kepemimpinan Rusia untuk mempermalukan PBB dan segala sesuatu yang diwakili organisasi tersebut. Oleh karena itu, diperlukan respons yang tepat dan kuat," terang Presiden Volodymyr Zelensky, dalam pesan video hariannya. "Serangan rudal Rusia di Ukraina di Kyiv, Fastiv, Odesa,

Khmelnytskyi, dan kota-kota lain membuktikan sekali lagi bahwa kita belum bisa bersantai, kita tidak bisa berpikir bahwa perang sudah berakhir. Kita masih harus berjuang, kita perlu mengusir penjajah," lanjutnya. Di kesempatan itu, Zelensky mengatakan Guterres memiliki kesempatan untuk menyaksikan sendiri "semua kejahatan perang" yang dilakukan oleh Rusia di Ukraina. Pemimpin Ukraina itu kembali menggambarkan tindakan Rusia di negaranya sebagai "genosida". "Selama pertemuan dengan @antonioGuterres di Kyiv, kami mendengar ledakan. Rusia meluncurkan serangan rudal di ibu kota. Saya yakin bahwa perilaku menentang penjajah seperti itu akan dinilai dengan baik oleh Sekjen PBB. Perang di #Ukraina adalah serangan terhadap keamanan dunia," cuit Perdana Menteri (PM) Ukraina, Denys Shmyhal.

"Pada 28 April, pukul 20:13, Layanan Darurat Negara di Kyiv menerima laporan kebakaran di distrik Shevchenkiykyi di ibu kota. Akibat tembakan musuh, kebakaran terjadi di gedung tempat tinggal 25 lantai dengan penghancuran sebagian lantai 1 dan 2. Pukul 21:25, api berhasil dipadamkan di area seluas 100 meter persegi. Operasi pencarian dan penyelamatan sedang berlangsung. Menurut data awal, 5 orang berhasil diselamatkan dan 10 orang luka-luka. Informasi sedang diklarifikasi," ujar sebuah pernyataan dari Layanan Darurat Negara di Kyiv. Sementara Guterres mengatakan dewan gagal mencegah atau mengakhiri perang di Ukraina. "Ini adalah sumber kekecewaan besar, frustrasi dan kemarahan," katanya. "Biarkan saya menjadi sangat jelas: [itu] gagal melakukan segala daya untuk mencegah dan mengakhiri perang ini," lanjutnya. Dewan Keamanan PBB yang beranggotakan 15 orang secara khusus ditugaskan untuk memastikan perdamaian dan keamanan global. Tetapi telah menghadapi kritik, termasuk dari pemerintah Ukraina, karena gagal bertindak sejak invasi dimulai pada Februari lalu.

Rusia adalah salah satu dari lima anggota tetap badan tersebut dan telah memveto lebih dari satu resolusi mengenai konflik tersebut. Guterres berbicara pada Kamis (28/4) malam pada konferensi pers bersama dengan Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky, yang sebelumnya mengkritik Dewan Keamanan. "Saya di sini untuk mengatakan kepada Anda, Tuan Presiden, dan kepada rakyat Ukraina, kami tidak akan menyerah," katanya. Tapi Guterres juga membela organisasinya, mengakui bahwa sementara Dewan Keamanan telah "dilumpuhkan", PBB mengambil tindakan lain. "PBB adalah 1.400 anggota staf di Ukraina yang bekerja untuk memberikan bantuan, makanan, uang tunai [dan] bentuk dukungan lainnya," ujarnya kepada BBC. Guterres juga mengunjungi beberapa situs di mana Ukraina menuduh Rusia melakukan kejahatan perang. Moscow membantah tuduhan itu. Di kota Borodyanka, barat laut Kyiv, Guterres berbicara kepada wartawan di depan gedung-gedung yang telah dihancurkan oleh serangan dan penembakan. Dia mengatakan situs itu

membuatnya membayangkan seperti apa jadinya bagi keluarganya sendiri, menyebut perang di Ukraina sebagai "absurditas di abad ke-21." Guterres membuat permohonan yang penuh semangat untuk menyelamatkan ribuan orang di kota Mariupol di selatan Ukraina, yang sebelumnya telah dihancurkan oleh pengeboman berat Rusia selama berminggu-minggu. "Mariupol adalah krisis di dalam krisis," katanya. "Ribuan warga sipil membutuhkan bantuan untuk menyelamatkan jiwa, banyak yang lanjut usia dan membutuhkan perawatan medis, atau memiliki mobilitas terbatas. Mereka membutuhkan jalan keluar dari kiamat," ucapnya. Rusia sejauh ini menolak permintaan berulang kali oleh Kyiv untuk mengizinkan para pembela terakhir Ukraina dan warga sipil yang terperangkap di kawasan industri Azovstal dievakuasi. Namun Guterres kemudian mengatakan kepada BBC bahwa Presiden Rusia Vladimir Putin telah setuju "pada prinsipnya" untuk mengizinkan warga sipil mengungsi dan kota. Ujara evakuasi sebelumnya terhenti dan pejabat setempat menyalahkan penembakan Rusia. • tom

Cegah Lonjakan Covid-19, Beijing Tutup Seluruh Sekolah di Kota

BEIJING (IM) - Beijing memperketat peraturan pembatasan sosial Covid-19 dengan menutup seluruh sekolah di kota itu. Ibukota Tiongkok tersebut berusaha mencegah penyebaran semakin meluas. Kota yang dihuni 21 juta jiwa itu akan menggelar tes massal ketiga pada Jumat (29/4) besok. Pada Kamis (28/4) Biro Pendidikan Beijing memencat semua sekolah untuk mengakhiri kelas tatap muka pada Jumat besok. Belum diketahui kapan belajar di sekolah kembali dilakukan, apakah sekolah menyediakan kelas daring atau mengizinkan siswa yang menghadapi ujian penting kembali ke kelas. Beijing mengumumkan 50 kasus infeksi baru, dua diantaranya tanpa gejala. Sehingga total kasus infeksi gelombang wabah terbaru menjadi sekitar 150 orang. Sekitar 30 persen di antaranya siswa sekolah, kluster di enam sekolah dan dua taman kanak-kanak di Chaoyang pada Kamis ini warga yang tinggal di dua kompleks perumahan di distrik Chaoyang, Beijing juga diminta tinggal di rumah. Sejumlah klinik dan bisnis juga ditutup. Beijing bergerak lebih cepat dibanding kota-kota Tiongkok lainnya dalam memberlakukan peraturan pembatasan sosial meski angka kasus infeksi rendah dan wabah masih dapat ditangani.

Tujuannya untuk menghindari peraturan pembatasan sosial lebih ketat seperti Shanghai. Kota berpenduduk 25 juta jiwa itu dilanda penyebaran virus corona varian Omicron. Banyak warga di Shanghai yang tidak bisa keluar rumah selama empat pekan lebih dan sekolah sudah digelar daring sejak bulan lalu. Peraturan Covid-19 yang ketat memicu rasa frustrasi dan kemarahan warga. Karena kelangkaan pangan dan kebutuhan dasar, ketidakmampuan rumah sakit menanganai masalah kesehatan darurat lain dan buruknya pusat karantina dimana semua warga yang positif harus ditunggu. Komisi Kesehatan Nasional Tiongkok mengumumkan 11.285 kasus positif di seluruh Tiongkok, sebagian besar tanpa gejala dan berada di Shanghai. Komisi juga melaporkan 47 pasien Covid-19 yang meninggal dunia. Pada Rabu (27/4) kemarin pihak berwenang Kota Shanghai mengatakan mereka akan menganalisis tes massal yang terbaru untuk menentukan pemukiman mana saja yang dapat hidup lebih bebas. Sementara itu, sebagian besar penduduk asing atau ekspatriat mulai meninggalkan Shanghai,

Kim Jong Un Perintahkan Militer Korut Terus Tingkatkan Kekuatan

PYONGYANG (IM) - Kim Jong-un, pemimpin Korea Utara (Korut), memerintahkan militer negaranya untuk meningkatkan kekuatan mereka dalam segala hal untuk melayani musuh. Pernyataan Kim muncul ketika citra satelit terbaru menunjukkan peningkatan persiapan terkait dugaan uji coba senjata nuklir. Laporan media pemerintah, KCNA, pada Jumat (29/4), menyebutkan bahwa Kim membuat pernyataannya selama sesi foto dengan pasukan, penyar media pemerintah, dan lainnya yang terlibat dalam parade militer besar-besaran yang diadakan pada hari Senin. Parade itu untuk menandai peringatan ke-90 pendirian tentara Korut. Parade militer menampilkan beberapa rudal terbaru Korea Utara, termasuk rudal balistik antarbenua (ICBM) terbesarnya, Hwasong-17, dan sebuah rudal—yang diklaim sebagai misil hipersonik—yang baru-baru ini diuji coba. "Parade ini menunjukkan modernitas, kepahlawanan, dan perkembangan radikal angkatan bersenjata Republik serta keunggulan militer dan teknologi mereka yang tiada tara," kata Kim Jong-un kepada pasukan Korea Utara pada sesi foto. Pemerintah Korea Utara mengatakan mereka menentang perang dan bahwa senjatanya adalah untuk membela diri. Namun, pada parade militer hari Senin, Kim Jong-un mengatakan misi kekuatan nuklirnya lebih dari sekadar mencegah perang, tetapi juga termasuk membela "kepentingan mendasar" negara itu. Bulan lalu Korea Utara kembali menguji ICBM terbesarnya, dan ada tanda-tanda akan segera menguji senjata nuklir untuk pertama kalinya sejak 2017. "Citra

kepada pasukan Korea Utara pada sesi foto. Pemerintah Korea Utara mengatakan mereka menentang perang dan bahwa senjatanya adalah untuk membela diri. Namun, pada parade militer hari Senin, Kim Jong-un mengatakan misi kekuatan nuklirnya lebih dari sekadar mencegah perang, tetapi juga termasuk membela "kepentingan mendasar" negara itu. Bulan lalu Korea Utara kembali menguji ICBM terbesarnya, dan ada tanda-tanda akan segera menguji senjata nuklir untuk pertama kalinya sejak 2017. "Citra

satelit saat ini menunjukkan bahwa persiapan sedang berlangsung dan tidak boleh diabaikan sebagai kegiatan yang tidak signifikan," kata lembaga Center for Strategic and International Studies (CSIS) yang berbasis di Amerika Serikat dalam laporannya hari Senin. Analisis dan pejabat Korea Selatan dan AS mengatakan bahwa Korea Utara tampaknya sedang memulihkan "Terowongan No. 3" di Situs Uji Nuklir Punggye-ni, yang digunakan untuk ledakan nuklir bawah tanah sebelum ditutup pada 2018 di tengah pembicaraan denuklirisasi dengan Washington dan Seoul. Kim Jong-un sejak itu mengatakan negaranya tidak lagi terkait oleh moratorium tes yang diberlakukan sendiri, tetapi Korea Utara belum mengomentari pekerjaan itu atau mengkonfirmasi tujuannya. Citra satelit komersial yang dirilis hari Senin menunjukkan pembangunan gedung baru, pergerakan kayu, dan peningkatan peralatan dan pasokan segera di luar pintu masuk baru ke "Terowongan No. 3". "Tanggal uji coba nuklir ketujuh tidak diragukan lagi akan bergantung secara eksklusif pada keputusan pbbadi Kim Jong-un," lanjut laporan CSIS. • ans

Perbaiki Hubungan, Erdogan Kunjungi Raja Salman

JEDDAH (IM) - Raja Arab Saudi Salman bin Abdulaziz al-Saud dan Putra Mahkota Mohammed bin Salman menyambut kunjungan Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan di Istana Al-Salam, Jeddah, Kamis (28/9) malam. Itu adalah pertemuan pertama mereka sejak Turki dan Arab Saudi bersitegang terkait kasus pembunuhan jurnalis pembangkang Saudi, Jamal Khashoggi, oleh para agen nakh Riyadh di Istanbul pada 2 Oktober 2018. Mengutip Saudi Press Agency (SPA), Jumat (29/4), Erdogan tiba dalam perjalanan pertamanya ke Kerajaan Arab Saudi sejak 2017 di Bandara Internasional King Abdulaziz di Jeddah dan diterima oleh Gubernur Wilayah Mekah Pangeran Khalid al-Faisal. Sebelumnya, Kepresidenan Turki mengatakan bahwa kunjungan Erdogan atas undangan Raja Saudi Salman bin Abdulaziz. "Semua aspek hubungan antara Turki dan Arab Saudi akan ditinjau, dan langkah-langkah yang bertujuan untuk meningkatkan kerja sama antara kedua negara akan dibahas pada pembicaraan yang akan diadakan sebagai bagian dari kunjungan tersebut. Selain hubungan bilateral, pandangan tentang masalah regional dan internasional akan dipertukarkan," bunyi pernyataan Kepresidenan Turki. Kasus pembunuhan jurnalis Jamal Khashoggi di konsulat Saudi di Istanbul pada 2018 telah memicu ketegangan dalam hubungan kedua negara. Ankara ingin para tersangka pembunuhan diadili di Turki, namun Riyadh memilih mengadili sendiri dan memperingatkan negara lain tidak ikut campur. Sejak itu, Ankara telah berusaha untuk meningkatkan hubungan dengan Riyadh. Selain Arab Saudi, Erdogan juga telah bekerja untuk memperbaiki hubungannya dengan negara-negara lain di kawasan itu saat ia menghadapi tantangan domestik di dalam negeri yang disebabkan oleh ekonomi yang bergulat

dengan jatuhnya mata uang lira dan melonjaknya inflasi. Berbicara pada konferensi pers sebelum berangkat ke Kerajaan Arab Saudi, Erdogan mengatakan jika kunjungannya untuk memulai era baru kerja sama sebagai dua negara bersaudara. "Kami akan melakukan upaya untuk memulai era baru peningkatan hubungan antara kedua negara kami dalam segala hal termasuk politik, militer, ekonomi dan budaya," ujarnya. "Arab Saudi memiliki tempat khusus bagi Turki dalam hal perdagangan dan investasi serta proyek skala besar yang dilaksanakan oleh kontraktor kami. Nilai total proyek yang telah dikerjakan oleh kontraktor kami di Arab Saudi mencapai USD24 miliar. Sifat komplementer dari ekonomi kita adalah faktor utama yang menarik investor Saudi ke lingkungan dinamis di Turki," imbuh Erdogan. "Saya melihat dan percaya bahwa merupakan kepentingan bersama kami untuk meningkatkan kerja sama kami dengan Arab Saudi di berbagai bidang seperti perawatan kesehatan, energi, ketahanan pangan, teknologi pertanian, industri pertahanan, dan keuangan. Tampaknya kita memiliki potensi yang signifikan terutama dalam energi terbarukan dan hijau. Kami berharap akan membahas dan mengevaluasi masalah ini secara menyeluruh," tambah Erdogan. Menurut Erdogan dia juga akan membahas semua aspek hubungan antara Riyadh dan Ankara. "Perkembangan regional dan internasional juga akan menjadi agenda kami. Kami menyatakan pada setiap kesempatan bahwa bagi kami, stabilitas dan keamanan saudara dan saudara kami di Teluk sama pentingnya dengan keamanan dan stabilitas kami sendiri. Di era ancaman yang semakin canggih saat ini, dialog dan kerja sama sangat penting untuk keamanan dan stabilitas seluruh kawasan kita," tambahnya. • gul

Malaysia Gratiskan Jalan Tol selama Mudik Lebaran

KUALA LUMPUR (IM) - Warga Malaysia yang berkendaraan mudik untuk merayakan Idul Fitri atau Lebaran dapat menikmati jalan tol gratis. Mereka juga mendapat diskon untuk penggunaan 30 jalan raya nasional. Perdana Menteri (PM) Ismail Sabri Yaakob mengatakan diskon jalan raya nasional dan gratis tarif tol diperlakukan menghormati para pengendara hingga total RM77,1 juta. Menurutnya, para operator jalan yang akan menanggung biayanya. "Sejalan dengan fase transisi menuju edemisitas sejak 1 April 2022 dan dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri yang diperkirakan jatuh pada 3 Mei 2022, pemerintah telah sepakat untuk memberikan tarif tol gratis dan diskon bagi keluarga Malaysia yang kembali merayakannya," ujarnya dalam sebuah pernyataan, seperti dikutip MalayMail, Jumat (29/4). PLUS, operator jalan raya spinal utara-selatan, akan membebaskan tarif tol mulai tengah malam 30 April 2022 hingga

pukul 23.59 pada 1 Mei 2022 untuk semua kelas kendaraan. Operator tol lain yang akan membebaskan tarif adalah Anih Berhad, yang mengoperasikan jalan tol pantai timur. Pembebasan tarif akan berlaku dalam periode yang sama. Kedua pemegang konsesi juga akan membebaskan biaya tol untuk perjalanan arus balik. Pemberlakuan tarif tol gratis tersebut akan berlaku mulai 7 Mei 2022 tengah malam hingga pukul 23.59 pada 8 Mei 2022. PM Ismail mengatakan, ini akan menjadi pertama kalinya kedua pemegang konsesi membebaskan tarif tol untuk kedua perjalanan tersebut. Sementara itu, operator lain telah setuju untuk memberikan diskon antara 30 hingga 50 persen bagi pengendara yang menggunakan jalan mereka. "Semoga dengan adanya potongan harga dan bebas pulsa membuat perayaan Idul Fitri bersama orang-orang terkasih tahun ini semakin meriah," kata Ismail. • ans



IDN/ANTARA

PERTEMUAN PM SPANYOL DAN PRESIDEN BULGARIA
Perdana Menteri Spanyol Pedro Sanchez bertemu dengan Presiden Bulgaria Rumen Radev di Moncloa Palace di Madrid, Spanyol, Kamis (28/4).

Polisi Temukan 1.150 Mayat di Kyiv Sejak Perang Rusia-Ukraina

KIEV (IM) - Kepolisian Ukraina mengatakan sejak invasi Rusia mereka sudah menemukan 1.150 jenazah warga sipil di sekitar wilayah Ibukota Kiev. Sekitar 50 hingga 70 persen diantaranya tewas karena luka tembakan dari senjata api laras pendek. Dalam video yang diunggah di Twitter kepala kepolisian regional Kiev Andriy Nebytov mengatakan sebagian besar jenazah ditemukan di Kota Bucha. Di mana Ukraina menemukan ratusan mayat setelah pasukan Rusia mundur dari kota tersebut. Ukraina mengatakan warga sipil yang ditemukan tewas di Bucha dibunuh pasukan Rusia saat mereka menduduki kota tersebut. Sampai saat ini belum dapat diverifikasi dengan independen berapa tepatnya jumlah korban tewas di Bucha atau apa penyebab kematian mereka. Rusia membantah menyerang warga sipil dalam invasi yang mereka sebut sebagai "operasi militer khusus". Mos-

kow mengatakan tuduhan pasukannya mengeksekusi warga sipil Bucha saat menduduki kota itu merupakan "fitnah mengerikan" yang bertujuan merusak citra pasukan Rusia. "Sampai saat ini, kami telah menemukan, memeriksa, dan menyerahkan ke institusi forensik 1.150 jenazah warga sipil," kata Nebylov dalam video yang diunggah di Twitter. Di video itu ia berdiri di tengah-tengah reruntuhan gedung yang hancur selama gempuran Rusia ke wilayah Kiev. "Saya ingin menekankan ini warga sipil, bukan militer," katanya. Video itu diunggah satu hari setelah Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres menggelar pembicaraan dengan Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy. Stasiun televisi Ukraina menyiarkan Guterres berkunjung ke Kota Borodyanka yang menurut Zelenskyy situasinya lebih "buruk" dibanding Bucha. • gul



IDN/ANTARA

PEMILIHAN MAJELIS IRLANDIA UTARA

Pemimpin DUP Sir Jeffrey Donaldson berbicara sambil duduk di samping Wakil Pemimpin Partai Aliansi Stephen Farry dan pemimpin Partai Buruh dan Irlandia Demokratik Sosial Claire Hanna saat pertemuan dengan pemimpin politik Irlandia Utara yang diadakan oleh Konfederasi Industri Britain di Irlandia Utara (CBI NI), menjelang pemilihan Majelis Irlandia Utara, di Queens University, Belfast, Irlandia Utara, Kamis (28/4).